

TELISIK FAKTA

Polres Ciamis Lakukan Patroli Pemantauan Harga dan Ketersediaan Bahan Pokok, Pastikan Stabilitas Pasar Aman dan Kondusif

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Oct 24, 2025 - 13:57



Ciamis – Dalam rangka menjaga stabilitas harga dan memastikan ketersediaan bahan pokok di wilayah Kabupaten Ciamis, jajaran Polres Ciamis melaksanakan kegiatan patroli pemantauan di sejumlah lokasi pasar dan pusat perbelanjaan. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Unit Patroli Satuan Samapta Polres Ciamis dengan sasaran utama Pasar Manis Ciamis, pada Jumat pagi (24/10/2025).

Kegiatan tersebut merupakan bentuk nyata kepedulian Polri terhadap kondisi ekonomi masyarakat, terutama dalam mengantisipasi potensi kelangkaan bahan pokok serta mencegah terjadinya penimbunan oleh pihak-pihak tidak bertanggung jawab. Personel Sat Samapta turun langsung ke lapangan untuk memantau perkembangan harga bahan pokok seperti beras, daging ayam, daging sapi, minyak goreng, gula pasir, telur ayam negeri, dan tepung. Berdasarkan hasil pemantauan, harga bahan pokok di wilayah hukum Polres Ciamis terpantau stabil dengan ketersediaan yang masih mencukupi kebutuhan masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif Polri dalam menjaga situasi Kamtibmas di sektor ekonomi. Dengan adanya pemantauan rutin, pihak kepolisian dapat mendeteksi sejak dini potensi gangguan terhadap distribusi dan ketersediaan kebutuhan pokok. Selain itu, Polres Ciamis juga memberikan imbauan kepada para pedagang dan pengusaha agar tidak melakukan praktik penimbunan barang, karena tindakan tersebut dapat merugikan masyarakat luas dan akan dikenai sanksi tegas sesuai hukum yang berlaku.

Lebih lanjut, IPTU Zezen menjelaskan bahwa pihaknya juga mengingatkan para pedagang untuk menerapkan pembatasan pembelian terhadap konsumen jika terjadi peningkatan permintaan secara tidak wajar. Langkah ini diambil untuk menghindari praktik penimbunan oleh oknum tertentu serta memastikan semua lapisan masyarakat tetap dapat memperoleh kebutuhan pokok dengan harga wajar. Menurutnya, keterlibatan Polri dalam pengawasan ini merupakan bentuk pengabdian dalam menjaga stabilitas sosial dan ekonomi di tengah masyarakat.

Masyarakat di sekitar Pasar Manis Ciamis menyambut positif langkah yang diambil oleh pihak kepolisian. Warga dan pedagang merasa tenang dengan kehadiran aparat yang aktif turun ke lapangan, karena hal itu membuat aktivitas jual beli menjadi lebih tertib dan mencegah kemungkinan adanya spekulasi yang mencoba memanfaatkan situasi. Mereka juga mengapresiasi kepedulian Polres Ciamis yang tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada aspek sosial dan ekonomi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan patroli pemantauan harga dan ketersediaan bahan pokok ini, Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus menjaga stabilitas wilayah, memastikan kebutuhan masyarakat terpenuhi, serta mencegah potensi gangguan ekonomi yang dapat memengaruhi ketertiban umum. Kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar